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Question écrite n° 108275

Texte de la question

M. Antoine Herth attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les observations formulées
par de nombreux assurés sociaux quant aux tarifs forfaitaires appliqués au remboursement des lunettes de vue.
En effet, certaines pathologies nécessitent le port de verres spécifiques dont le coût dépasse largement le tarif
forfaitaire. Ainsi, certains assurés se voient dans l'obligation de prendre en charge plus des deux tiers du prix de
lunettes qui leur sont tout à fait indispensables. Aussi, il souhaiterait savoir si le Gouvernement envisage
d'adapter les tarifs forfaitaires pour ces cas particuliers.
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